



Xochimilco y Tláhuac lideran en percepción de inseguridad en CDMX

Benito Juárez, Cuajimalpa y Miguel Hidalgo resultaron como las alcaldías con menos percepción de inseguridad en la CDMX

Gerardo Mayoral
metropoli@cronica.com.mx

La alcaldías Tláhuac y Xochimilco son las alcaldías de la Ciudad de México con mayores índices de percepción de inseguridad por parte de sus habitantes, reveló la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (Ensu) del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) correspondiente a septiembre de 2023.

En Xochimilco el 69.9 por ciento de la población consideró que vivir en su alcaldía es inseguro, lo que representa un



Calle en el Centro Histórico de Xochimilco.

aumento respecto al 67.1 por ciento registrado en septiembre de 2022, mientras que en Tláhuac el índice bajó de 77.2 en 2022 a 70.4 por ciento en 2023.

La sensación de inseguridad en Xochimilco tiene su origen

en la realidad que viven sus pobladores, que enfrentan problemas como la falta de servicios básicos, el abandono de las autoridades, el aumento de la delincuencia organizada y el narcomenudeo.

Según datos de la organización México Evalúa, en el periodo de enero a abril de 2023 se reportaron 50 por ciento más homicidios dolosos en Xochimilco con respecto a 2022, lo que podría estar relacionado

con el tráfico ilegal de drogas. Además, el delito de narcomenudeo se incrementó un 244 por ciento en el mismo lapso.

Los habitantes de Xochimilco también han denunciado la presencia de grafitis del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) en varias zonas de la alcaldía, lo que genera temor e incertidumbre entre la población.

Otro fenómeno que preocupa a los xochimilcos es el de las desapariciones, que han motivado varias marchas convocadas por padres con hijos desaparecidos.

Ante este panorama, los habitantes de Xochimilco han exigido al alcalde José Carlos Acosta, del partido Morena, que tome medidas urgentes para garantizar su seguridad y mejorar sus condiciones de vida. Sin embargo, hasta el momento no han recibido una respuesta satisfactoria por parte de las autoridades.